



Manuela Bellmann (Mitte) mit Tochter und Ulrike Herkner präsentieren stolz den Spendenscheck vor dem Kinderhospiz Bärenherz

23.08.2022 15:01 CEST

Bärenherz erhält Preis der Town & Country Stiftung

Seit mehr als zehn Jahren setzt sich die Town & Country Stiftung für unterschiedliche gesellschaftliche Belange ein. Ein Schwerpunkt liegt dabei auf dem Engagement für Kinder und Jugendliche. Mit dem Stiftungspreis werden jedes Jahr 500 Initiativen unterstützt und gewürdigt, die sich für benachteiligte, kranke oder behinderte Kinder einsetzen.

Auch 2022 hatte Bärenherz sich wieder beworben und wurde als Preisträger beim 10. Town & Country Stiftungspreis ausgewählt. Wir bedanken uns herzlich für das Engagement der Town & Country Stiftung sowie bei der

Bärenherz-Botschafterin bei Town & Country, Manuela Bellmann, die extra zum Kinderhospiz kam, um den Stiftungspreis in Höhe von 1.000 Euro zu übergeben. Dieser wird der Finanzierung der Musiktherapie im Kinderhospiz zugute kommen.

Vielen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de